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Abstract (en)
[origin: US4670864A] An alarm device especially suitable for alarm clocks or timers is described, whose alarm signal can either be interrupted for
a certain period of time or shut off by an acoustic signal, for example that formed by the human voice. As a result of its low power consumption, the
alarm device according to the invention can also be used in battery-powered devices; when installed in an alarm clock or timer, inexpensive mass
production is also made possible by using already existing integrated circuits. The alarm device according to the invention is functional even when
the acoustic signal produced by the user is only of very short duration or when the alarm signal is delivered as a continuous tone. Advantageously,
the alarm device can also be so designed that it delivers an alarm signal at least for a short time when someone is speaking when the alarm signal
is triggered and other noises with frequencies outside the frequency range of fundamental tone of the human voice interrupt or shut off the alarm
signal.

Abstract (de)
Es wird eine insbesondere für eine Wecker- oder Terminuhr geeignete Aiarmeinrichtung angegeben, deren Alarmsignal durch ein beliebiges, durch
die menschliche Stimme gebildetes akustisches Signal entweder nur für einige Zeit unterbrochen oder auch endgültig abgestellt werden kann.
Aufgrund ihres niedrigen Stromverbrauchs kann die erfindungsgemäße Alarmeinrichtung auch in batteriebetriebenen Geräten Verwendung finden;
bei deren Einbau in eine Wecker- oder Terminuhr ist weiterhin eine billige Massenherstellung durch die Verwendung bereits existierender integrierter
Schaltkreise möglich. Die erfindungsgemäße Alarmeinrichtung ist auch dann funktionsfähig, wenn das vom Benutzer abgegebene akustische Signal
nur von sehr kurzer Dauer ist, oder wenn das Alarmsignal als Dauerton abgegeben wird. Vorteilhafterweise kann die Alarmeinrichtung ferner so
ausgebildet werden, daß von ihr auch dann zumindest für einige Zeit ein Alarmsignal abgegeben wird, wenn bei der Auslösung des Alarmsignals
bereits gesprochen wird und daß Fremdgeräusche mit Frequenzen, die außerhalb des Frequenzbereichs des Grundtons der menschlichen Stimme
liegen, das Alarmsignal nicht unterbrechen oder endgültig abstellen können.
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